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Monatsversammlung 04.12.2019 

 
Zeit:  19:08 Uhr bis 20:40 Uhr 

 

Teilnehmer: 20 Mitglieder, 5 Anwärter 

 

TOP 1:  Anwärter 

TOP 2:  Neuaufnahmen  

TOP 3:  Projekt Stadtwasser 

TOP 4:  Status Werkstatt 

TOP 5:  Vereinsboote 

TOP 6:  Boden Foyer 

TOP 7:  Gesellschaftsraum  

TOP 8:  Glühweinabend am 18.12.  

 

1. Anwärter 

Als Anwärter wurden begrüßt und haben sich vorgestellt: 

Tilo Nettke; Jens Jacobsen; Gregor Schleussner, Jan Kleine-Klatte; Sruthi Mohan 

 

2. Neuaufnahmen 

Dr. Thomas Lapp, Beate Tjaden mit Ehemann Marco sind aufgenommen. Thomas Lapp konn-

te  nicht anwesend sein, Familie Tjaden hat einen Clubschlüssel erhalten. Glückwunsch und 

herzlich willkommen im FYC. 

 

3. Projekt Stadtwasser 

Das Projekt Stadtwasser wird am Dienstag den 10.12. vollumfänglich abgeschlossen sein. Der 

Hausanschluß liegt bereits und am kommenden Dienstag wird die Uhr gesetzt, sowie die 

Hausinstallation in Betrieb genommen. 

Alexander Launhardt bedankt sich bei allen die durch ihren Einsatz und-/oder Spende zum Er-

folg dieses wichtigen Infrastrukturprojekts beigetragen haben. 

In diesem Zusammenhang wurde auch das beachtliche Guthaben des FYC zur Sprache ge-

bracht. Rückblickend hätte der FYC dieses Grossprojekt auch ohne Spenden stemmen kön-

nen, was aber zum Start des Projekts in keiner Weise absehbar war. Ein kurzes Stimmungsbild 

ohne bindenden Charakter ergab, dass kein Interesse besteht die Spenden zurück zu fordern 

und stattdessen weiter in die Infrastruktur und Boote zu investieren um den Verein noch at-

traktiver zu gestalten. 
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4. Status Werkstatt  

Die Gebäudeinhaltsversicherung hat die zugesagten 7.000 Euro überwiesen (was erheblich 

dazu beiträgt, dass wir wirtschaftlich so gut dastehen). Für den Wiederaufbau oder Neubau ist 

der Bausachverständige im Kontakt mit dem Bauamt der Stadt Frankfurt um zu evaluieren un-

ter welchen Bedingungen ein Neubau möglich ist. Aus Sicht der Versicherung ist der Neubau 

die günstigere Alternative als der Versuch die Werkstatt zu erhalten, weswegen die Allianz 

unbedingt in diese Richtung argumentiert. 

Aus Sicht des Vorstands wird der Neubau unterstützt wenn der Charakter der Werkstatt 

(bspw. Holzbauweise) erhalten wird. 

Für die Ausstattung der Werkstatt wird ein Team von fünf Leuten gebildet, die festlegen sol-

len welche Werkzeuge und Maschinen wir als Verein vorhalten wollen. Die entsprechenden 

Personen werden von Heiko Rätze; A. Launhardt angesprochen. 

 

5. Vereinsboote 

Der Diskussion von der November Monatsversammlung folgend wurde diskutiert was für 

Vereinsboote für den FYC die richtigen sind. Auf folgende Punkte wurde sich verständigt: 

- Ein Sportboot mit Gennaker aus den Klassen J70, J80, Bavaria One o.ä. wird es nicht ge-

ben, da weder das Revier noch eine Mannschaft da ist um sich kontinuierlich weiter ent-

wickeln zu können 

- Sinnvolle Boote, die unseren Bedarf am ehesten bedienen, müssen anfängertauglich sein 

mit der Option über Spinnaker/Gennaker die Segeltechnik zu verbessern. Es sollen Boote 

aus etablierten Klassen wie bspw. Pirat, Ixylon o.ä. sein.  

- Sollte sich ein Team finden die in den Regattasport für o.g. Sportboote einsteigen wollen, 

würde der FYC die Charter kommerziell unterstützen.  

Entsprechende Anträge werden in der JHV im Januar vorgestellt. Ein Antrag steht dabei schon 

fest, Jan Henrik Klocke wird für sein Engagement im Opti  A in 2020 einen neuen 

Rumpf/Rigg brauchen, die Kosten sind mit ca. 3.500 Euro veranschlagt. 

 

6. Boden Foyer 

Der Boden im Flur von dem die Toiletten abgehen wird im Januar saniert.  

 

7. Gesellschaftraum 

Vor dem Hintergrund der abgebrannten Werkstatt wurde der Gesellschaftsraum vollständig 

auf LED Leuchten umgestellt. Allerdings ist die Elektrifizierung hinter der hölzernen Paneele 

hochproblematisch und muss dringend sicher gemacht werden. Folgendes ist beschlossen: 
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- Schalter und Steckdosen die ungesichert im Holz liegen werden „Auf Putz“ gelegt analog 

der Steckdosen für Kühlschrank und WLAN Router. Einige Steckdosen werden still ge-

legt. Termin dafür ist Samstag der 07.12. mit Marco Tjaden, Heiko Rätze und A. Laun-

hardt 

- Die Elektrifizierung von Beamer und Boxen auf dem Dachboden wird neu gemacht. Der 

Beamer soll b.a.w. nicht genutzt werden 

- Zur JHV wird es einen Antrag geben den Gesellschaftsraum zu sanieren. Aus Sicht des 

Vorstands muss wegen der Brandgefahr das Holz raus und die Elektrik neu gelegt werden 

da z.T. noch Flachbandkabel liegen deren Isolierung nicht mehr ausreichend ist. 

 

8. Glühweinabend 

Joko und Wolli Zientek haben an den Glühweinabend am 18.12. erinnert und gebeten sich 

doch anzumelden, die originäre Einladung war wohl zu flexibel gestaltet. Aktuell liegen 10 

Meldungen vor was nicht das Interesse an dieser Veranstaltung aus den MV´s repräsentiert. 

Für diejenigen die noch melden wollen, hier nochmal die Kontaktdaten:  

joachim.zientek@me.com 

wollizet@gmx.de 

 

* * * * *  
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